



Prince OBIBEL prend la tête de la LAPNR

12 avril 2024

Sport : Obibel Prince prend la tête de la ligue Départementale de lutttes associées Pointe-Noire/Kouilou

Seul candidat en lice, OBIBEL Prince Evy Lucrèce, a été élu président de la ligue départementale de lutttes associées de Pointe-Noire/Kouilou.

Depuis sa tendre enfance, OBIBEL Prince Evy Lucrèce, baigne dans les arcanes du sport. C'est dans le football qu'il a pris de l'assurance, avant de s'essayer au tennis et au Basketball, jusqu'à enjamber la barrière des terrains pour la douceur ironique des tatamis, le temps d'une brève carrière professionnelle dans le Judo. En 2015, une visite inopinée au stade « à venir des railles » de Brazzaville, où se tenait une compétition de lutttes associées, va changer ses ambitions. L'ex judoka est ébloui par la performance des athlètes engagés, qu'il ne va s'empêcher de se poser « des questions sur l'avenir de la discipline », à

l'époque peu connue des jeunes. Le temps va passer mais ne va enliser les envies de Prince Obibel, qui « encouragé par Maurel OKO, un de mes proches et président de la ligne Départemental de Brazzaville », va dépasser ses peurs en décidant de porter haut les valeurs qui régissent la lutte et ses disciplines associées.

Un 5 janvier historique

Au rythme de chaque fin d'olympiade a lieu le renouvellement des instances des comités et ligues. Celle de Pointe-Noire/Kouilou a tenu une assemblée générale électorale le vendredi 5 janvier, dans la salle des réunions du complexe sportif de Pointe-Noire, en présence du directeur départemental des sports et de l'éducation physique, du directeur technique de la Fédération Congolaise de Lutttes Associées et des présidents des quatre clubs desdits départements (ayant le droit de vote), ont confié les rênes de la ligue à Obibel Prince, seul candidat en lice. L'accompagnent dans cette lourde charge, trois vice-présidents, deux secrétaires généraux, deux trésoriers, deux commissaires aux comptes et un directeur technique. Le nouvel élu a aussitôt dévoilé son plan d'action qui s'articule sur une « réelle envie de développer et de promouvoir la lutte associées à Pointe-Noire et dans le Kouilou en organisant des compétitions qui favoriseront en même temps la détection des talents. »

2 ans (sans limitation de renouvellement) est la durée d'un mandat à la tête de la ligue Départementale de Lutttes Associées.

Yann Orion

Pour le Mag de l'Asos.

[Read More](#)
